

Programmieren an Deiner Schule!

Willkommen zurück aus den Sommer-/ Herbstferien!

Zusammen mit unserem (Informatik-) Lehrer und der (gemeinnützigen) Seibert Stiftung wollen wir eine Schulstunde lang das Programmieren üben. Wir haben beschlossen, dieses Schuljahr unsere Schüler zu fördern und einen Einstieg ins Programmieren zu ermöglichen.

Was ist unser Vorhaben?

Zusammen mit der [Seibert Stiftung](#) wollen wir eine Schul-AG ins Leben rufen, um Neues zu lernen, ganz ohne den üblichen Noten-Druck. Mit Hilfe von kostenfreien Online-Websites können die Kinder spielerisch und eigenständig im individuellen Tempo das Programmieren lernen und sogar zu Hause weiter üben.

Für wen ist es? Welche Vorteile hat es?

Alle Kinder ab der Klasse 3 können am Kurs teilnehmen und je nach persönlichem Wissensstand einsteigen. **Der Start ist ohne jegliche Vorkenntnisse möglich.** Der Fortschritt wird gespeichert, so dass sie genau da weitermachen können, wo sie das letzte Mal aufgehört haben.

Kostet das was? Wer steckt dahinter?

Programmieren an Deiner Schule wird in Zusammenarbeit mit Lehrern und der Seibert Stiftung betrieben. Die Seibert Stiftung ist eine gemeinnützige Initiative, die Kindern und Jugendlichen das Programmieren beibringen möchte. Darüber hinaus bieten sie von www.programmieren.de ein Mal alle zwei Wochen in der Luisenstraße 37-39 von 16 Uhr bis 17:30 Uhr eine Betreuung zu diesem Konzept an, das zusätzlich (optional) in Anspruch genommen werden kann.

Wenn Sie etwas über den Datenschutz bei den amerikanischen Plattformen oder uns erfahren möchten, können Sie das unter <https://code.org/privacy/student-privacy>, <https://www.freecodecamp.org/news/privacy-policy/> und unter <https://www.typewriter.at/datenschutz>. Gerne stehen wir selbst auch für Fragen zur Verfügung.

Kontakt
Seibert Stiftung
Luisenstraße 37-39
65185 Wiesbaden

Jelisaveta Kojic
jkojic@seibert-media.net